



▶ PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

Warga Miskin di Gondomanan Dilatih Membuat Aksesori

JOGJA—Kecamatan Gondomanan terus berupaya menurunkan angka kemiskinan. Salah satunya dengan menggelar program pelatihan dan pemberdayaan bagi masyarakat miskin.

Camat Gondomanan Budi Santoso mengatakan program pemberdayaan bagi keluarga miskin ini digelar selama dua hari, sejak Rabu (16/10) hingga Kamis (17/10).

Pelatihan tersebut digelar di Pendopo Kantor Kecamatan Gondomanan.

"Untuk hari pertama, peserta mendapatkan pelatihan membuat aksesoris dan hari kedua sulam benang. Para peserta ini adalah mereka yang belum

keluarga. *Output*-nya tentu untuk menurunkan angka kemiskinan di Gondomanan," katanya.

Setelah pelatihan, lanjut Budi, kecamatannya akan melakukan mengelompokkan para peserta agar mudah untuk dilakukan pemantauan dan pembinaan.

Salah satu narasumber pelatihan orang narasumber, Rina Khusnawati dari kelompok pengusaha Victorina Collection Aksesoris mengatakan Selain dapat menjadi penyaluran hoby melalui keterampilan tangan, lanjut dia, manfaat yang bisa didapat dari pelatihan ini adalah peserta bisa membuat usaha kecil dalam pembuatan aksesoris



gending yang dicanangkan oleh Pemkot.

"Karena ini lintas kelurahan maka pelaksana program pihak kecamatan. Program ini tidak tumpang tindih dengan yang di kelurahan. Yang mengusulkan dari ibu-ibu PKK," katanya.

Tujuan pelatihan tersebut, lanjut Budi, agar perekonomian mereka dapat berkembang sesuai yang diharapkan oleh pemerintah. Apalagi mayoritas peserta adalah para ibu ibu sehingga diharapkan bisa memberikan dampak ekonomi bagi keluarga.

"Mereka diberi peningkatan kapasitas dan keterampilan agar membantu perekonomian



Harian Jogja/Abdul Hamid Razak

Program pelatihan dan pemberdayaan bagi keluarga miskin yang digelar di Pendopo Kantor Kecamatan Gondomanan, Jogja, Rabu (16/10).

dengan teknik, bentuk dan penampilan yang bagus.

"Barang yang murah dan menghasilkan aksesoris berupa kalung, gelang dan bros, tempat pensil yang bernilai ekonomi. Cukup mudah pembuatannya, dan modal yang diperlukan tidak terlalu besar," kata Rina. (Abdul Hamid Razak)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gondomanan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005